

Un cirujano cardíaco es elegido como el nuevo presidente de Irán

Masoud Pezeshkian, político reformista y cirujano cardíaco, fue elegido como el nuevo presidente de Irán, luego de que su antecesor, Ebrahim Raisi, falleciera en mayo pasado en un accidente de helicóptero. El nuevo mandatario obtuvo el 53,3% de los votos, mientras que su rival conservador Sabet Jalili se quedó con el 44,3%. Dentro de las promesas de Pezeshkian se encuentran la "unidad y cohesión, el fin del aislamiento de Irán del mundo, y negociaciones constructivas con potencias occidentales". Además, el político es un crítico de la policía de la moral, organismo cuestionado a nivel mundial por detener y agredir a mujeres que no cumplan el estricto código de vestimenta.